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Informationen in Leichter Sprache: 
Was ist das FAVORITEN?  
 
 
FAVORITEN ist ein Festival für Theater, Tanz und Performance.  

Es ist alle zwei Jahre in Dortmund.  

Das FAVORITEN gibt es seit 1985.  

Das FAVORITEN ist für alle Menschen.  

Die Leitung vom FAVORITEN sind in diesem Jahr Anne Mahlow, Margo 
Zālīte und Sina-Marie Schneller. 

Das FAVORITEN 2024 ist vom 5. bis 15. September 2024 in Dortmund 
und online. 

 

Was ist das Thema vom FAVORITEN 2024? 
 

Das FAVORlTEN 2024 hat ein Thema: 

 

(Un)Learning for possible futures  

– There can be no return to normal, because normal 
was the problem in the first place.  
 

Das ist Englisch und bedeutet:  

Lernen und Verlernen für die Zukunft.  

- Es gibt kein Zurück zur Normalität, weil Normalität das Problem ist. 

Im Festival-Programm geht es um Lernen und Verlernen.  

Wir lernen oft Dinge, die wir für normal halten.  
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Das FAVORITEN will verstehen, wie Macht und Lernen verbunden sind.  

Das FAVORITEN fragt: 

• Welches Wissen lernen wir? 
• Welches Wissen lernen wir nicht? 
• Warum ist das so? 

 

Das FAVORITEN will wissen: 

• Wie können wir das, was wir lernen, anders sehen? 
• Wie können wir die aktuelle Situation verändern? 

 

Das FAVORITEN will auch über die Schwierigkeiten von Heute und der 
Zukunft nach-denken. 

Es möchte mit allen über eine bessere Zukunft nach-denken. 

Was kannst du beim FAVORITEN 2024 besuchen?  
Es gibt verschiedene Events, da findet jeder Mensch etwas.  

Es gibt Theater-Stücke, Tanz, Installationen, Workshops und Gespräche. 

Das Festival will damit Platz für viele Stimmen machen. 

Das komplette Programm findest hier: https://favoriten-festival.de/programm/ 

Den Kalender findest du hier: https://favoriten-festival.de/spielplan/  

Neben dem Programm gibt es 3 weitere Themen-Schwerpunkte: 

• (UN)LEARNING DISTANCES 
• (UN)LEARNING THEATRE & CRISIS 
• OST-WEST / WEST-OST Werkstatt 

 

In (UN)LEARNING DISTANCES haben neun internationale Künstler*innen 
im Team gelernt und gearbeitet. 

In (UN)LEARNING THEATRE & CRISIS fragen wir wie Kunst auf Krisen 
reagieren kann.  

Die OST-WEST / WEST-OST Werkstatt spricht über Kultur und Demokratie 
in Deutschland. 

https://favoriten-festival.de/programm/
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Tickets für das Programm 

 
Du kannst Tickets auf der Festival-Website unter diesem Link kaufen:  

https://tickets.favoriten-festival.de 

Du kannst Tickets auch an der Abendkasse kaufen. 

Du kannst entscheiden, was du zahlen willst: 4€, 7€, 11€ oder 15€. 

Du brauchst keine Nachweise für Ermäßigungen. 

Du kannst deinen Sitzplatz frei aussuchen. 

 

 

 

Anmeldung für Workshops 
Es gibt 2 Workshops. 

Die Workshops sind kostenlos.  

Es wird deutsch gesprochen.  

Sie finden in den zwei Themen-Schwerpunkten  statt:  

• (UN)LEARNING THEATRE & CRISIS 
• OST-WEST / WEST-OST Werkstatt 

 
Du willst bei einem Workshop mitmachen? 

Schreib eine E-Mail mit dem Workshop-Namen an:  

tickets@favoriten-festival.de  

 

 

 

 

https://tickets.favoriten-festival.de/
mailto:tickets@favoriten-festival.de
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Awareness und Barriere-freiheit 
Auf dem FAVORITEN gibt es keinen Platz für: 

• Sexismus 
• Queer-Feindlichkeit 
• Trans*-Feindlichkeit 
• Rassismus 

 

Es gibt auch keinen Platz für Diskriminierungen gegen  

• Schwarze Menschen 
• Muslime 
• Juden 
• Menschen mit Behinderungen. 

 
Es gibt auch keinen Platz für Gewalt oder Aggressionen. 

Vielleicht erlebst oder siehst du eine schlechte Situation. 

Vielleicht hast du Fragen zu Barrieren, Orten und Zeiten. 

Dann kontaktiere das FAVORITEN-Team:  

FAVORITEN-Telefon: + 49 (0)157 347 486 95 

Du kannst anrufen oder eine SMS senden.  

Das Team antwortet eine Stunde vor dem Programm-Beginn bis 30 
Minuten nach dem Programm-Ende. 

Sehr viele genaue Infos zu Barriere-freiheit findest du unter:  

https://favoriten-festival.de/besuch/barrierefrei/ 

 

 

 

 

 

https://favoriten-festival.de/besuch/barrierefrei/
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Vermittlung 
 

Wir wollen, dass alle Menschen zum FAVORITEN kommen können.  

Darum geben wir für jedes Programm eine Alters-Empfehlung an.  

Manchmal sind Kinder jünger.  

Dann können sie auch mit Erwachsenen das Programm besuchen. 

 

Hast du Fragen?  

Brauchst du Hilfe bei einem Gruppen-Besuch?  

Du kannst Cosmo Glanc eine Mail schreiben!  

Das ist die Mail-Adresse: glanc@favoriten-festival.de 

Mehr Infos sind auf der Website: www.favoriten-
festival.de/besuch/vermittlung/ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.favoriten-festival.de/besuch/vermittlung/
http://www.favoriten-festival.de/besuch/vermittlung/

